

Qué considerar al ejecutar la rplc

Para aquellos/as de ustedes dentro de organizaciones más grandes, tanto nacionales como internacionales, y miembros de la comunidad de donantes que puedan estar pensando en apoyar iniciativas definidas y lideradas por grupos y personas afectadas por la crisis, aquí hay una serie de factores y posibles desafíos que debe considerar y discutir con sus colegas:



1. Prepárese para hacer las cosas de manera diferente – deje de lado sus formas habituales de trabajar y tómese el tiempo para realmente escuchar y observar con una mente abierta. Déjese llevar por las personas más afectadas por la crisis;



3. Permítase ser valiente, arriéguese y pruebe la rplc en uno o dos de sus programas, vea cómo funciona y luego aprenda y juzgue por usted mismo/a;



5. Fomente un entorno en el que es seguro fallar junto con la reflexión continua y el aprendizaje por parte de todos/as los/las involucrados/as;



2. Esté dispuesto/a a “desaprender” o ajustar posibles procedimientos estándar inútiles con el fin de crear el espacio necesario para probar el enfoque de la rplc en un contexto de crisis;



4. Cuando lo haga - recuerde, no se trata de abolir la ayuda tradicional dirigida desde el exterior. Más bien observe cómo la caja de herramientas de la rplc puede funcionar y apoyar en sus metas y enfoques existentes;



6. Una vez que haya probado la rplc un par de veces - tal vez en una escala más pequeña - evalúe y considere qué cambios deberían utilizarse a mayor escala? Cambios en los roles, procedimientos, regulaciones, tal vez en la mentalidad suya y de sus colegas.

